

Gewählt sind für die Kirchenverwaltungen:

Hohenthann

Ludwig Selbeck
Peter Ernst
Max Lederer jun.
Johann Pöschl
Silvia Betz

Schmatzhausen

Martin Schwabl
Gabriele Faltermeier
Thomas Weigl
Johann Abeltshauser

Andermannsdorf

Willibald Zieglmayer
Xaver Wittmann
Tobias Steger
Walter Abeltshauser

Grafenhaun

Konrad Macht (Kirchenpfleger)
Bernhard Engebrecht
Heidi Schrott
Johann Heckner jun.

Petersglaim

Vitus Heilmeier (Kirchenpfleger)
Robert Huf
Johann Huf
Richard Kindsmüller

Weihenstephan

Fritz Hatzl (Kirchenpfleger)
Dr. Georg Nerl
Manfred Hirsch
Martin Sachsenhauser

Unkofen

Martin Hummel (Kirchenpfleger)
Claudia Eichstätter
Jakob Hopfensperger

Türkenfeld/Heiligenbrunn

Georg Vilser (Kirchenpfleger)
Elisabeth Huber (Stellv. Kirchenpflegerin)
Richard Seemann
Alfons Mirlach

Die Kirchenverwaltungen Grafenhaun, Petersglaim,
Weihestephan, Unkofen und Türkenfeld/Heiligenbrunn verfügen
über kein eigenes Caritaskonto, siehe hierzu
Kirchenverwaltung Hohenthann.